
６月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年６月２２日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長 

小倉小幡記念図書館主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○６月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、６月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 高尾社会教育課長から、委員の構成について報告。 

特に意見等はなかった。 

 

○中津市社会教育委員の委嘱について 

 高尾社会教育課長から、委員の構成について報告。 

 ・地域における委員の選定基準はどのようにしているか。 

→それぞれの地域において、社会教育分野に活躍されている人を、支所通じて推薦して 

いただき選定している。 

 ・平均年齢はどのくらいであるか。 

→４０～５０代も比較的多いが７０代以上の方もいる。 

 ・若い世代の方の意見を踏まえる工夫が必要と感じる。 

 

○平成３０年第２回定例市議会一般質問について 

 大江教育総務課長から、一般質問における教育委員会関係の質問及び答弁要旨について報告。 

 ・部活動指導員の配置は決定したのか。 

→配置はまだ決定していないが、退職された教職員を活用する方向性で進めている。 

 

○その他 

 大江教育総務課長から、学校施設におけるブロック塀の対応について報告。 

 ・点検は専門家が行っているのか。内部等詳細な調査の計画はあるのか。 

  →建築士が点検しており、既に文科省からも通知があり詳細な点検を実施する。 

 ・ブロック塀だけでなく、子どもの安全という視点で今後も点検していただきたい。 

  →通学路についても危険箇所の調査を行っている。今後も連携しながら進めたい。 

 ・施設を安全にすることと併行して、緊急事態から自分の身を守る教育も大事と思われる。 

  →本年度防災教育に取り組む学校も２校あるが、他の学校にも広げていきたい。 

 ・夏は水の事故が多くなる時期である。ライフジャケットを貸与する機関もあるので情報提供も

行っていただきたい。 

 山本生涯学習推進室長から、職人フェスティバルについて周知。 

 今冨体育・給食課長から、体育施設の指定管理者公募について報告。 

 

 

１５：１７ 閉会 


